Sr, D, Antonio Masa Gudoy Presidente de COEBA Badajoz.-

Badajoz, 14, Enero, 1992

Querido Antonio:

Como te anuncié hace tres meses, te confirmo ahora por escrito que no puedo seguir llevando el servicio de información y gabinete de prensa de COEBA por las razones que te apunté.

For ello, a partir del día primero de febrero próximo quedará rescindido nuestro contrato, lo que te comunico con quince días de antelación, para que puedas hacer las previsiones oportunas. No obstante, si necesitases que continuase algún tiempo más hasta que encuentres a una persona que se haga cargo de dicho servicio, no tienes más que decirmelo.

Un abrazo,